

news

+++ **Kurioser Fund am Rosenplatz:** Einer der Steine des Projekts „Äquivalenz-Shattered Stones“ von Gustav Metzger wurde anonym mit einem hebräischen Schriftzug versehen. Die Zeichen spielen auf eine Bibelstelle an:

„Ich bin der Stein, den die Bauleute verworfen haben“ (Vgl. Ps 118,22)

+++ **Schlechtes Wetter am Samstag:** David Hammons sagt, am 18. August 2007 gibt es Regen. Regenschirme sind an allen Informationspunkten der *skulptur projekte münster 07* käuflich zu erwerben +++ **Freie Termine in**

der sommerakademie: In den dreistündigen Workshops „Kulissenschieberei“, für Kinder von 6 bis 12 Jahren (Samstag 18.8.07, 14.30 Uhr) und „Auf die Plätze: Fertig!“, (Sonntag 19.8.07, 10.30 Uhr) für Kinder ab 6 Jahren mit Erwachsenen, sind noch Plätze frei. Die Teilnahme ist kostenlos. Anmeldung unter 0251-5907 201 oder besucher@skulptur-projekte.de +++ **Rush Hour am Aasee:** Die Spazierwege am Aasee wurden anlässlich der Ausstellung für den Fahrradverkehr geöffnet. Zahlreiche Besucher nutzen den Uferweg für ihren Skulpturenausflug. Bitte achten Sie auf die Einhaltung des Rechtsverkehrs und nehmen sie Rücksicht auf Spaziergänger und ältere Leute +++ **Samstage ausgebucht:** Die Führungen am Wochenende erfahren enormen Zuspruch. An den Samstagen im August sind jeweils bis zu 60 Gruppenführungen gebucht, rund 1000 Besucher sind so im Rahmen von Führungen in der Stadt unterwegs. Interessierte können Gruppenführungen über das Besucherbüro buchen: 0251-5970 201 oder besucher@skulptur-projekte.de +++ **weitere Informationen** unter www.skulptur-projekte.de

+++ **Peculiar Find:** One stone of Gustav Metzger's project "Äquivalenz - Shattered Stones" has anonymously been painted with hebrew writing that alludes to a biblical quotation: "I am the stone the builders rejected" (See Ps 118,22) +++ **Dirty weather on Saturday:** David Hammons predicts that it will rain on August 18 2007. Umbrellas are on sale at the information-points of *skulptur projekte münster 07* +++ **Rush hour at Lake**

Aa: Due to the high rate of visitors of the exhibition, cyclists have recently been allowed to use the promenade at the bank. Numerous visitors are using the paths for their sculpture excursion. Please observe the right hand traffic and be considerate of elderly people +++ **Satur-**

days completely booked out: The guided tours on the weekends in August are extremely popular. For each Saturday in August, up to 60 tours with a total of around 1000 people have been booked so far. Reservation requests are taken Monday through Friday from 9 am to 6 pm at +49 (0)251 5907-201 or visitors@skulptur-projekte.de +++ **For further information,**

please see www.skulptur-projekte.de

Träger:

LWL

STADT MÜNSTER

Förderer/Hauptsponsoren:

Der Ministerpräsident
des Landes
Nordrhein-Westfalen

NRW.

gefördert durch die
KULTURSTIFTUNG
DES
BUNDES

KUNSTSTIFTUNG • NRW

PROVINZIAL

KulturStiftung der
Westfälischen Provinzial Versicherung

Sparkasse
Münsterland Ost

calendar

Fr 17.8.07

19-22 Uhr *projekt tunes: DJ Jay, Elektro-Rock
switch+, Rothenburg 30*

Fri 10 August 07

7 pm-10 pm *projekt tunes: DJ Jay, Elektro-Rock
switch+, Rothenburg 30*

Sa 11.8.07

16-18 Uhr Blumenberg Lectures - Der entöfentlichte Raum
Räume (in) der Literatur
Prof. Dr. Martina Wagner-Egelhaaf (Universität Münster)
Metropolis Kino

19-22 Uhr *projekt tunes: Intruders from Planet Rock, Funk / Soul
switch+, Rothenburg 30*

22-24 Uhr Gemütlich bin ich selbst - Deutsche Städte im Film
Die Architekten, 1990
Metropolis Kino

Sat 18 August 07

4-6 pm Blumenberg Lectures - Space Made UnPublic
The Sexualisation of Public Space
Prof. Dr. Martina Löw (University Darmstadt)
Metropolis Cinema

7-10 pm *projekt tunes: Intruders from Planet Rock, Funk / Soul
switch+, Rothenburg 30*

10 pm-12 midnight Gemütlich bin ich selbst - German Cities in Films
Die Architekten (The Architects), 1990
Metropolis Cinema

So 19.8.07

14 Uhr Projekt Maria Pask - Wundervolle Stadt
Öffentliche Gespräche zum Thema Glauben, Spiritualität und
Religion, Dr. Peter Cave
am Schlossgraben, Nähe Einsteinstraße

Sun 19 August 07

2 pm Beautiful City - A Projekt by Maria Pask
Public lectures on faith, spirituality, and religion, Dr. Pe-
ter Cave
at the palace moat, near Einsteinstraße

Mi 22.8.07

17-19 Uhr Projekt Dora García - Die Betteloper
Dora García im Gespräch mit Samir Kandil
Metropolis Kino

Wed 22 August 07

5-7 pm The Beggar's Opera - A project by Dora García
Dora García in conversation with Samir Kandil
Metropolis Cinema

Kontakt / Contact:

skulptur projekte münster 07

Claudia Miklis / Valeska Schneider

LWL-Landesmuseum für Kunst und Kulturgeschichte

Domplatz 10, 48143 Münster

Tel.: +49 (0)251 5907-309 Fax: +49 (0)251 5907-158

presse@skulptur-projekte.de www.skulptur-projekte.de